



学校だより

令和6年5月31日
横浜市立豊田小学校
6月号

豊田小学校ホームページアドレス <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/toyoda/>

朝会で話した 『3つの「あ」』の話 『あ・る・く』の話

校長 梅田 巖

3つの 「あ」

木々の緑も色濃くなり日の光を浴びてきらきらと輝いています。
5月14日(火)「パトロール隊紹介の朝会」でこんな話をしました。
パトロール隊の方々は、主に大通りの横断歩道のところで皆さんが安全に横断歩道をわたれるように見守ってくださっています。今日は「横断歩道を渡るときの『3つの「あ」』のお話をします。

- 一つ目の「あ」は、「あんぜんかくにん」の「あ」です。「みぎ・ひだり・みぎ」と安全を確認してからわたります。
- 二つ目の「あ」は「あいさつ」の「あ」です。安全が確認できたので、パトロールの方々に元気よくあいさつができます。
- 三つ目の「あ」は「あしもとちゅうい」の「あ」です。横断歩道は車道との段差があるので段差でつまずくことがあります。足もとを確認してつまずかないようにわたります。

横断歩道は「あんぜんかくにん」「あいさつ」「あしもとちゅうい」の3つの「あ」をまもってわたるように心がけてください。

5月24日(火)のテレビ朝会ではこんな話。

豊田っ子のキラッと輝いているところを発見しました。それはあいさつが上手なところでは。この前校長先生が廊下を歩いていると向こうから歩いて来る子がいました。校長先生とすれ違いそうになると、その場で立ち止まって「おじぎ」をしてくれました。このようなおじぎを「会釈」といいます。校長先生も「おじぎを(会釈)」をしました。とてもうれしい気持ちになりました。あいさつには「見えるあいさつ」と「聞こえるあいさつ」があります。聞こえるあいさつが良い時と見えるあいさつが良い時とあります。その時々でどちらのあいさつが良いか歩きながらよく考えて「キラッとかがやく豊田っ子」に磨きをかけてください。

今、歩いているときの話をしましたが今日これから皆さんに伝えたい話は「あ・る・く」の話です。みなさんに「あ・る・く」を心掛けてほしい場所を3つ伝えます。

あるく

- 一つ目は「ろうか」です。ろうかは走って移動すると向こうから来る子とぶつかってしまったり、曲がり角でぶつかってしまったりする危ない場所なので、必ず歩くようにします。

●二つ目は「外のコンクリートやレンガ(インターロッキング)などの足もとがとても固くなっている場所です。朝校門をくぐって昇降口まで行くところや第一グラウンドを囲んでいる大きな階段みたいになっているところはコンクリートなどでできていてとても固くなっています。ころぶと大きなけがになることも考えられるので、必ず歩きます。

- 三つ目は「学校の行き帰りの歩道」です。歩道は車道の端の道なので、走ると歩道から車道にはみだしてしまうことが多くあります。車道にはみ出してしまおうと危ないのはわかりませぬ。「学校の行き帰りの歩道は走らずに必ず歩く」ようにしてください。

繰り返し伝えることが大切です。各ご家庭でも「校長先生が朝会でお話したことって覚えてる？」と話題にしてくれるととてもうれしいです。6月は雨の日が多くなります。安全と気持ちよい生活を心がけていきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひします。